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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和５年２月22日（水）午後１時30分から午後３時５分までの間

第２ 出席者 古谷委員長（司会）・小田切委員・刈谷委員

本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長

情報通信部長・首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官

第３ 議事の概要（報告事項）

１ 「高知龍馬マラソン2023」の開催結果について・・・【資料】

交通部及び警備部から、「高知龍馬マラソン2023」の開催結果について報告があっ

た。

委員から、「女性白バイ隊員が先導していたのを見て、正に女性活躍の実践であり、

採用面のＰＲにもなったのではないかと感じた。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「この種イベントは無事に終わって当たり前と言われるが、

そういった中で、それぞれが役割を十分に果たしていたと思う。」旨の発言があった。

２ 山上無線中継所機能維持対策の推進状況について

情報通信部から、山上無線中継所機能維持対策の推進状況について報告があった。

委員から、「担当者が替わっても、有事の際に確実に中継所に到着できるよう、職

員間の情報共有と訓練をお願いする。」旨の発言があった。

また、他の委員から、「災害発生時等においても、無線中継機能が停止することの

ないよう適切な管理をお願いする。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 風俗営業等の規則及び業務の適正化等に関する法律に係る風俗営業許可の取消しに

ついて

生活安全部から、風俗営業等の規則及び業務の適正化等に関する法律に係る風俗営
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業許可の取消しについて説明があり、審議の結果、原案のとおり決定した。

２ 公安委員会に対する審査請求書の受理について

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求の受理について説明があり、

審議の結果、受理し、審査することを決定した。

３ 公安委員会に対する審査請求に係る審理官の指名について

警務部から、公安委員会に対する審査請求に係る審理官の指名について説明があり、

審議の結果、原案のとおり決定した。

４ 公安委員会定例会議の議事録について

公安委員会事務室から、令和５年２月15日に開催した公安委員会定例会議の議事録

について報告があり、了承した。

５ 警察署協議会の開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会の開催結果（安芸署、土佐署、佐川署、須崎

署及び中村署）について報告があり、了承した。


